



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**El Diario**  
LEALTAO & CONFIANZA

05/10/2022

REGIONALES



## Denuncian venezolanos robos y secuestros en la frontera

Migrantes venezolanos que forman parte del éxodo hacia Estados Unidos se han convertido en víctimas de secuestros y robos por parte de grupos delictivos en el estado de Chihuahua, así como de abusos de las autoridades en otras entidades del país, han asegurado.

“El Darién es difícil porque cuando caminas ves personas tiradas que quedaron muertas, pero México es más duro y peligroso que la selva porque siempre tienes el miedo de morir; la delincuencia aquí es muy fuerte y hay que tenerle más miedo a la Policía que a los cárteles”, aseguró Germán, de 36 años de edad, un venezolano quien llegó ayer a esta frontera.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/denuncian-venezolanos-robos-y-secuestros-en-la-frontera-20221004-1978445.html>